



Rueil-Malmaison, le 10 février 2009

Communiqué de presse

VINCI est désigné concessionnaire de la section autoroutière A-Modell A5 en Allemagne

- Un contrat de Partenariat Public-Privé (PPP) d'une durée de 30 ans
- Un investissement d'environ 600 millions d'euros

L'Etat allemand, *via* le land de Bade-Wurtemberg, vient de désigner le groupement dont VINCI Concessions est leader, concessionnaire de l'autoroute A-Modell A5 (entre Malsch et Offenburg) dans le sud-ouest de l'Allemagne. Il s'agit d'une section existante de 60 km à rénover dont 41,5 km à élargir à 2x3 voies.

Le projet d'une valeur estimée à 600 millions d'euros consiste à assurer le financement, la conception, les travaux de rénovation et d'élargissement, l'exploitation et la maintenance pendant une durée de 30 ans. La rémunération du concessionnaire sera calculée en fonction du trafic poids lourds (de plus de 12 tonnes) celui-ci étant collecté par le système de péage satellitaire Toll Collect.

Les travaux, d'une durée de 5 ans, seront confiés à un groupement de constructeurs, dont Eurovia Allemagne, filiale de VINCI, est le leader avec 50%.

Ce contrat est le dernier des 4 projets pilotes de concession A-Modells lancés en 2005 par l'État allemand. Il s'agit du deuxième projet remporté par VINCI Concessions après celui de l'A4 (Thuringe) en 2007. Ce succès conforte la présence du Groupe en Allemagne où il a réalisé en 2008 un chiffre d'affaires supérieur à 1,7 milliard d'euros.

*Contact presse : Vanessa Lattès
Tel.: 01 47 16 31 82
E-mail: vanessa.lattes@vinci.com*